



Municipio se suma a campaña en apoyo de “Carlitos Peralta”

Los hermanos Alejandro, Camilo y Sebastián Peralta recorren Chile a pie con un solo objetivo en mente, reunir \$150 millones para costear el tratamiento médico del Carlos Peralta, quien a sus cuatro años presenta un tumor cerebral. Desde ayer y hasta el sábado, los hermanos que comenzaron con su travesía en La Victoria, estarán en nuestra comuna con miras a continuar con su labor de recaudar dinero de manera voluntaria y para lo cual la Municipalidad de Chillán, a través de la Oficina de Asuntos Juveniles, realizará algunas actividades, siendo la primera estación la Pérgola de La Flores hasta las 16.00 horas de esta tarde. La enfermedad de Carlitos no tiene cura en el país, es por ello que la esperanza de su padre, Alejandro, es llegar a España para dar curso al tratamiento experimental. “Mi hijo tiene un tumor cerebral que fue diagnosticado el 28 de agosto, al

tercer día me dijeron que tenía que disfrutarlo, fue algo tan difícil, pero como padres no nos podíamos rendir. Iniciamos una caminata hace un mes y medio, recorriendo carreteras, los pueblos, hemos estado en ferias y semáforos tratando de reunir los fondos para ayudar a mi hijo”, dijo Alejandro Peralta. “En Chillán vamos a estar toda esta semana y la intención es realizar la mayor cantidad de actividades posibles, estaremos en el mercado, realizaremos una caminata, estaremos hasta el sábado en la mañana en la ciudad y realizaremos un evento que estamos preparando”, dijo Alejandro, quien invitó a los chillanejos a colaborar con la causa. Quienes deseen aportar, pueden acudir al Mercado Municipal y realizar su aporte en la cuenta de ahorro del Banco Estado 35561179687.